4 Piéces
125 m?
Réf. 84486223
3990 000 €

Cannes
Appartement a vendre (06400)
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Situé front de mer a Cannes, ce magnifique appartement demier étage
a été entierement rénové avec des tres belles prestations en 2023.
Traversant est et ouest, I'appartement offre deux belles terrasses et une

splendide vue sur la mer. L'appartement est composé de 3 chambres,

chacune avec sa salle de bains, une buanderie ainsi qu'un beau séjour,
salle & manger et une cuisine américain. A pied de tous les commerces,
les restaurants, les plages et le centre ville, cet appartement est
idealement situé dans un des plus beaux quartiers de Cannes. Un

garage et une cave completent ce bien.

Located on the seafront in Cannes, this magnificent top floor apartment was
completely renovated with very high quality fittings in 2023. With double exposure
both East and West, the apartment offers two beautiful terraces and a splendid view
of the sea. The apartment is composed of 3 bedrooms, each with its own
bathroom, a laundry room as well as a beautiful living room, dining room and an
American kitchen. Within walking distance of all shops, restaurants, beaches and
the city center, this apartment is ideally located in one of the most beautiful areas of
Cannes. A garage and a cellar ...

FINE AND COUNTRY
13 RUE PASTEUR - 06400 CANNES
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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